

Pressemitteilung

26. Februar 2025

Stadtwerke Herne übernehmen Rohrleitungsbauer

Aus einer langjährigen Partnerschaft wird jetzt eine feste Beziehung: Zur Sicherung knapper Handwerkskapazitäten für die Wärmewende übernehmen die Stadtwerke Herne zu 100 Prozent den Rohrleitungsspezialisten S. Elles & Co GmbH. Das bisher inhabergeführte Unternehmen aus Datteln wird mit 18 Mitarbeitenden Teil der Stadtwerke.

„Die Stadtwerke-Gemeinschaft wächst“, freut sich Vorstand Ulrich Koch. „Mit Elles haben wir ab sofort ein Gewerk unter dem eigenen Dach, das es uns auch in Zeiten höchster Nachfrage möglich macht, die Wärmewende vor Ort mit hohen Investitionen zügig und effektiv umzusetzen“. Um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken, bilden die Stadtwerke seit letztem Jahr auch Rohrleitungsbauer aus.

Operativ wird Elles als Tochterunternehmen in die Stadtwerke-Strukturen integriert. Der aktuelle Geschäftsführer Patrick Elles wird das Unternehmen am jetzigen Standort auch weiterhin leiten. „Wir haben bereits viele Baumaßnahmen Hand in Hand gemeistert“ so Elles. „Im Sinne einer effektiven Arbeit an der Herner Wärmewende lag es darum nahe, unsere erprobte Partnerschaft jetzt noch weiter zu festigen.“

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke, der Rat der Stadt Herne und die Bezirksregierung Arnsberg haben dem Kauf bereits zugestimmt, so dass Elles ab sofort ein Unternehmen der Stadtwerke Herne ist.

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247

Fax 02323.592-412

E-Mail:

angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de